

Pressemitteilung

Großer Wahl-Check im Hartwig-Hesse-Quartier Podiumsdiskussion mit jungen Hamburger Partei-Vertretern

Die Hartwig-Hesse-Stiftung und das Stiftsviertel St. Georg initiieren eine generationsübergreifende Diskussionsrunde. Teilnehmer sind institutionelle Vertreter des Stiftsviertels sowie junge Vertreter der parteilichen Jugendorganisationen aus Hamburg. Mit dem Ziel Impulse für tragfähige Reformen zu setzen, werden Themen rund um Pflege, bezahlbaren Wohnraum und die Energiewende diskutiert – Themen, die aktuell alle Generationen beschäftigen.

Hamburg, 04. August 2021 – Dass die Belastbarkeit des deutschen Gesundheitssystems endlich ist, die Energiewende eher langsam voranschreitet und der Mangel an bezahlbarem Wohnraum immer dringenderen Handlungsbedarf erfordert, hat das letzte Jahr noch einmal deutlich hervorgehoben. Auch das Stiftsviertel St. Georg in Hamburg befasst sich seit 2017 mit Fragen rund um Wohnen, Gesundheit und Zusammenleben. Im Rahmen der diesjährigen Bundestagswahlen möchten Vertreter des Stiftsviertels mit Hamburger Politikern aus den parteilichen Jugendorganisationen generationsübergreifend diskutieren und Impulse für Reformen herausarbeiten.

Der Zusammenschluss aus in St. Georg ansässigen und Alltag-gestaltenden Institutionen wie u.a. der Hartwig-Hesse-Stiftung, Amalie-Sieveking-Stiftung sowie dem Kulturladen St. Georg e.V. ermittelt und reagiert seit zwei Jahren erfolgreich auf die Bedürfnisse der Anwohner im Viertel und schafft so eine Basis für ein besseres Miteinander. Maik Greb, Geschäftsführer der Hartwig-Hesse-Stiftung, erklärt: „Wir bekommen durch unsere Arbeit tagtäglich die Bedürfnisse der Menschen um uns herum mit. So wie wir auf aufkommende Bedarfe eingehen, wünschen wir uns das auch von unserer Politik. Dafür sehen wir eine Podiumsdiskussion als passendes Instrument um konstruktiv und generationenübergreifend mit jungen Politikern ins Gespräch zu kommen“.

Die Podiumsdiskussion findet am 07. September im Gemeinschaftsraum des Hartwig-Hesse-Quartiers statt. Eingeladen sind Bewohner und Vertreter des Stiftsviertels sowie Vertreter der parteilichen Jugendorganisationen aus Hamburg. Jung und Alt werden über die Positionen der einzelnen Parteien zu den oben genannten Themen sprechen. Ihre Teilnahme bereits bestätigt haben Emilia Fester, Grüne Jugend, Mathis Leifhelm, Junge Union Hamburg, und Ria Schröder, Junge Liberale. Vertreter weiterer parteilicher Jugendorganisationen sind angefragt. Mit ihnen diskutieren werden stellvertretend für das Stiftsviertel Maik Greb, Geschäftsführer der Hartwig-Hesse-Stiftung, Johannes Jörn, Vorstandsmitglied der Amalie-Sieveking-Stiftung, und Christiane Orhan, Leitung des Kulturladens St. Georg e.V. Die Moderation übernimmt Christopher Cohen, Koordinator der AG Stiftsviertel St. Georg.

Als Gäste werden maximal 30 Personen vor Ort sein und natürlich unter den aktuellen AHA-Regeln empfangen. Pressevertreter sind bei der Podiumsdiskussion herzlich willkommen. Eine separate Einladung folgt. Bei Rückfragen zur Veranstaltung melden Sie sich bei Christopher Cohen, Koordinator der AG Stiftsviertel St. Georg, 040 80 90 55 9-0 oder cohen@bfoe-hh.de.

Über die Hartwig-Hesse-Stiftung

Die Hartwig-Hesse-Stiftung wurde im Jahr 1826 von dem Hamburger Kaufmann Hartwig Hesse gegründet. Die gemeinnützige Stiftung bietet in zentralen Hamburger Lagen Wohnen, Betreuung und Pflege im Alter. Dabei steht neben einem attraktiven sozialen Umfeld stets bestmögliche, sehr persönliche Betreuung im Mittelpunkt. Das Portfolio der Stiftung umfasst Tagespflege, Servicewohnen in Apartmentanlagen, stationäre Pflegeeinrichtungen,

Wohnanlagen sowie Wohn-Pflege-Gemeinschaften für Menschen, die an Demenz erkrankt sind. Neben dem Betreiben eigener Einrichtungen, übernimmt die Hartwig-Hesse-Stiftung die Verwaltung von Häusern anderer Stiftungen, wie der Heerlein- und Zindler-Stiftung, der Keitel-Stiftung und des St. Gertrud-Stifts. Die insgesamt sieben Einrichtungen liegen in den Stadtteilen Rissen, Neustadt, Hohenfelde, St. Georg, Altona, Steilshoop und Barmbek. Ferner betreibt die Hartwig-Hesse-Stiftung einen Ambulanten Pflegedienst mit zwei Standorten.

www.hartwig-hesse-stiftung.de

Die AG Stiftsviertel St. Georg ist ein Zusammenschluss der zwischen Berliner Tor, Steindamm, Lindenplatz und Lohmühlenpark ansässigen Institutionen und Stiftungen. Hierzu zählen u.a. HAW Hamburg, Hartwig-Hesse-Stiftung, Amalie-Sieveking-Stiftung, Heinrich-Sengelmann-Haus, Baugenossenschaft freier Gewerkschafter, Hamburger Blindenstiftung, Hinz & Kunzt, Ev.-Luth. Kirchengemeinde St. Georg-Borgfelde, Kulturladen St. Georg, KulturistenHoch2 und Tagespflege St. Georg. <https://www.stiftsviertel-stgeorg.de/>

Pressekontakt

Ziegfeld Enterprise GmbH

Baumwall 7 // 20459 Hamburg

Carolin Selle // carolin.selle@ziegfeld-enterprise.de // 040 38 68 74 64

Lisa Runte // lisa.runte@ziegfeld-enterprise.de // 040 38 68 74 74